

Intensa y eficaz labor de la brigada médica cubana en Jamaica



La Habana, 30 may (RHC) La labor de los colaboradores cubanos de la salud en el apoyo a Jamaica frente al nuevo coronavirus causante de la Covid-19 es calificada de activa y vital por el doctor José Armando Arronte.

El jefe de la Brigada Médica Cubana (BMC) destacó a Prensa Latina vía internet la realización entre marzo y abril de casi 38 mil consultas y 716 vidas salvadas por los profesionales de la mayor de las Antillas, incluido el grupo de refuerzo del contingente Henry Reeve.

Arronte resaltó el desempeño de los cooperantes en el recibimiento a los cruceros con residentes que retornaron a la isla caribeña, así como la atención a sospechosos o enfermos de la Covid-19 y el trabajo en la pesquisa para el diagnóstico.

Durante el intercambio con Prensa Latina, el especialista en Medicina General Integral confirmó el buen estado de salud de los integrantes de la BMC, 'aunque algunos colaboradores cumplieron aislamiento o cuarentena tras tener contacto con casos positivos a la Covid-19'.

En sus palabras, el galeno cubano insistió en la necesidad de la protección individual y en el cumplimiento por parte de los colaboradores de las medidas de carácter preventivo para evitar el contagio y regresar sanos y salvos a la patria.

Los 434 cooperantes están distribuidos en las cuatro regiones del país y en las 14 parroquias que integran la estructura del sistema de salud jamaicano, compartiendo actividades en hospitales y centros de atención primaria, comentó.

Según informó Arronte, la BMC está conformada por 143 médicos, 234 licenciados en enfermería, seis patólogos, 18 tecnólogos, 10 ingenieros en electromedicina y el personal de dirección.

A su criterio, el acuerdo de colaboración técnica bilateral en materia de salud renovado en febrero último por otros tres años constituye una muestra irrefutable de la aceptación del trabajo de los brigadistas cubanos en la nación jamaicana. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/224204-intensa-y-eficaz-labor-de-la-brigada-medica-cubana-en-jamaica>



Radio Habana Cuba